

# Fibre optique : Orange pourrait reprendre le chantier

Cinémas, Chantiers, fibre optique et finances publiques sont au cœur de l'actualité versaillaise. Le maire, François de Mazières (DVD) fait le point en cette rentrée 2015. Et il annonce une bonne nouvelle : Orange pourrait reprendre le chantier de la fibre optique.

**O**RANGE POURRAIT reprendre le chantier du déploiement de la fibre optique. Voici une annonce du maire de Versailles, François de Mazières (DVD), qui va sans doute reconforter nombre de Versaillais en cette rentrée 2015.

Depuis la réunion publique organisée sur le sujet, fin juin, il était bien clair que Numéricable-SFR ne ferait plus rien. Pourtant désigné par l'Arcep (autorité de régulation des télécommunications) pour déployer la fibre optique à Versailles, SFR avait vu son chantier s'arrêter suite à son rachat par Numéricable. Alors certes, la fibre est présente à Versailles, mais pas la nouvelle génération, qui permet d'accéder à un débit de 100 mégas ou plus en arrivage et en partance, jusque dans son salon.

## L'Arcep ouvre Versailles à Orange

Lors de cette réunion publique du 24 juin, en présence des opé-



Orange peut, s'il le souhaite, déployer la fibre optique à Versailles. © : Fotolia

rateurs Numéricable-SFR et Orange, ce dernier était apparu comme un sauveur potentiel. Il semble donc que la Ville ait réussi

à obtenir de l'Arcep qu'elle revoie sa répartition entre Orange et SFR et accorde le droit au premier de reprendre le chantier de la fibre

optique à Versailles s'il le souhaite.

«Effectivement, de très nombreux Versaillais se plaignent

que depuis ce rachat, Numéricable ait abandonné le déploiement de la FTTH (fibre jusqu'au logement) proposée par SFR pour ne proposer que le réseau coaxial existant de Numéricable et réclamaient d'être équipés par Orange, souligne le maire, François de Mazières. J'ai donc saisi l'Arcep (autorité de régulation des télécommunications, N.D.L.R.) qui a ouvert Versailles à Orange. La mobilisation de Versailles Grand Parc, de la ville de Versailles et des associations a donc permis de faire bouger les choses.»

Du côté des associations, l'heure est aussi à la satisfaction. «C'est une bonne nouvelle, explique Pierre Desnos, président de l'Asrieupe (Association des riverains Etats-Unis Pershing, quartier où la fibre optique devait être déployée en priorité). Il ne fallait pas accepter la solution de Numéricable-SFR car elle était obsolète et nous aurions été

coincés pour une ou deux décennies. Maintenant, nous attendons de voir ce que va faire Orange.»

## Prudence

L'on sent en effet que les associations, si elles sont satisfaites, restent prudentes et en attente. Tout comme le maire d'ailleurs. «Nous devons rester attentifs, notamment pour éviter des allongements de délai et des zones moins bien traitées, prévient François de Mazières. Ainsi certaines communes de Versailles Grand Parc équipées par Orange ont eu la désagréable surprise d'avoir l'annonce d'un report de date de leur équipement. Nous devons donc rester mobilisés et ce dossier est activement suivi au niveau de l'intercommunalité par Philippe Brillault (vice-président de Versailles Grand Parc, ndlr.).»

Florie Cedolin